



Le mystère demeure sur la mort de ce journaliste, fervent défenseur de la culture africaine.

Amobe Mevegue n'est plus de ce monde. Officiellement pour France 24, le journaliste camerounais âgé de 52 ans est mort des suites de « maladie soudaine ».

La presse camerounaise, elle, parle d'une mort des suites de Covid 19.

Une annonce qui sonne mal au sein de l'opinion. Pour certains, la mort d'Amobe Mevegue, ancien journaliste de RFI et présentateur sur France 24, a des origines mystiques.

Amobe Mevegue a été « mangé » au village, estiment certains. Lui qui récemment encore était dans la région du Centre au Cameroun, pour les obsèques de sa maman.

«Amobe était mon ami, ceux qui l'ont mangé auront mal au ventre », avertit dans une radio de Douala Hervé Emmanuel Nkom, homme politique camerounais, Haut gradé du Grand Orient et personnalité bien connue du public.